

**Benennung einer neuen Erschließungsstraße vom Schnepfenreuther Weg
zwischen den Hausnummern 41 und 47 nach Südwesten**

- B e s c h l u s s -

A n m e l d u n g

zur Tagesordnung des Verkehrsausschusses
am 12.05.2005
- öffentlicher Teil -

I. Sachverhalt:

Das Gelände einer Gärtnerei zwischen Rostocker Straße, Stettiner Straße und Schnepfenreuther Weg wird zum Teil bebaut. Zur übersichtlichen Nummerierung der elf über eine Erschließungsstraße vom Schnepfenreuther Weg aus erschlossenen Häuser ist eine Straßenbenennung sinnvoll.

Nachdem die Straßen in der Umgebung der neuen Bebauung die Namen von Städten aus dem Ostseeraum tragen, soll die Stichstraße nach dem Ostseebad Sellin auf der Insel Rügen benannt werden.

Das Stadtarchiv hat der Straßenbenennung in einer gutachtlichen Stellungnahme zugestimmt.

Es wird daher vorgeschlagen, die Straße mit

Selliner Straße

(nach dem Ostseebad Sellin auf der Insel Rügen)

zu benennen.

II. Beilage

- Plan

III. Beschlussvorschlag:

siehe Anlage

IV. Herrn OBM

V. Ref. VI/Geo

Nürnberg,
Referat VI